

NÉCROLOGIE PIERRE DEPOID

Les Membres de la Section ASTIN apprendront avec une profonde tristesse, la disparition, survenue le 23 Janvier 1968, à l'âge de 58 ans, de leur collègue Pierre Depoid.

A sa sortie de l'École Polytechnique, Pierre Depoid était entré en 1932 à la Statistique Générale de la France et s'occupa spécialement de démographie. Il publia en 1937 les „tables nouvelles relatives à la population française”.

Après la guerre 1939-1945, il entra dans l'assurance, d'abord à l'Association Générale des Sociétés d'Assurances contre les Accidents, et après avoir occupé des postes de plus en plus importants, il devint Directeur Général des Assurances du Groupe de Paris.

Il fut Président de la Commission des Tarifs Automobile et Président du Groupement Technique Accidents.

Malgré ses lourdes charges professionnelles, son exceptionnelle capacité de travail lui a permis de consacrer une part importante de son activité aux recherches théoriques, spécialement axées sur l'application de la méthode statistique.

Il était Membre d'Honneur de l'Institut des Actuaires Français et Vice-Président de l'Institut International de Statistique, ainsi que Membre de l'Association Internationale pour l'étude scientifique de la population.

Vis-à-vis de la Section ASTIN, il collabora à la première Session de New York en 1957, en écrivant, en collaboration avec H. Ammeter et B. de Finetti, le rapport „Etude mathématique des Assurances non viagères dans l'Europe Continentale Occidentale”.

Il présenta au Colloque de La Baule, une étude de la fréquence et de la bonification pour non sinistre dans un portefeuille „Tous Risques Moderne”.

Surtout, sa communication au Colloque de Juan-les-Pins en 1962 „Recherches sur les gros sinistres en R.C. automobile en France au cours des années 1948 à 1955” a été particulièrement remarquée ¹).

¹ en collaboration avec M. DUCHEZ

Outre sa communication au XIII^{ème} Congrès International d'Actuaires „Essai de synthèse des travaux statistiques relatifs à l'Assurance R.C. automobile”, il a publié récemment un ouvrage considérable „Applications de la Statistique aux Assurances Accidents et Dommages” qui constitue, par la richesse de la documentation relative à la plupart des branches de l'Assurance, un outil de travail extrêmement précieux pour tous les professionnels.

L'autorité de Pierre Depoid dépassait largement les frontières de son pays, d'autant plus qu'il joignait aux éminents dons de l'esprit, un caractère toujours accueillant, bienveillant et dévoué à tous. Ses qualités de coeur étaient sensibles à tous ceux qui l'approchaient.

Sa disparition laisse un grand vide dans la famille des actuaires.